
                                 Verbale Consiglio di Istituto del 13/04/2022

Alle ore 18:42 del giorno 13/04/2022 in modalità videoconferenza si è riunito il Consiglio di Istituto
dell’IC Margherita Hack di San Donato Milanese.

Risultano presenti:

Ds Roberta Di Paolantonio

Prof.ssa Delvecchio Cecilia 

Prof.ssa Testoni Cristina 

Prof.ssa Fabbri Paola

Docente Filomena Grado  

Docente Nocilla Giuseppina

Docente Gabriella Fedeli 

Docente Paola Tagliavini

Docente Montana Fabiana 

Presidente Ricupero Maria 

Consigliere Favaro Elisabetta 

Consigliere Palazzo Tatiana

Consigliere Laura Lamonaca

Consigliere Eleonora Gaia

Dsga Anna Crudele

Funge da segretaria: la Dott.ssa Elisabetta Favaro.

                                                             Punti all’ordine del giorno

1. Approvazione del verbale seduta precedente; 

2. Variazioni al Programma annuale 2022;

3. Consuntivo 2022;

4. Approvazione piano uscite didattiche/gite;

5. Approvazione regolamento viaggi d’istruzione e uscite didattiche;

6. Regolamento sullo svolgimento delle riunioni oocc in modalità telematica fino al 
permanere delle misure di sicurezza per la prevenzione del contagio;

7. Varie ed eventuali.



Il Presidente, Dott.ssa Ricupero, constatata la validità della seduta, dà inizio alla discussione

Punto 1. Approvazione del verbale seduta precedente 

Il verbale della seduta precedente viene approvato.
Favorevoli: 13

Punto 2.  Variazioni al Programma annuale 2022

La Dirigente introduce il punto in discussione e cede la parola alla Dsga che espone in sintesi le 
variazioni finalizzate al Programma come predisposte nelle tabelle allegate alla convocazione.

Il punto 2 viene approvato all’unanimità.

Punto 3. Consuntivo 2022

La Dsga informa il Consiglio d’Istituto in merito al consuntivo del 2021 approvato dai revisori il 
22.03.2022. Informa, inoltre, che le somme destinate al nostro Istituto da parte del Comune di San
Donato Milanese sono inferiori rispetto all’anno scorso. La Dirigente riferisce che chiederà 
spiegazioni subito dopo Pasqua.

Il punto 3 viene approvato all’unanimità.

Punto 4 e 5. Approvazione uscite didattiche/gite e approvazione regolamento viaggi di 
istruzione e uscite didattiche

La Dirigente comunica che tutti i viaggi d’istruzione sono autorizzati oltre la data del 30 aprile 
prevista nel regolamento d’Istituto. Si autorizzano anche le uscite giornaliere e di qualche ora oltre
il termine del 30 aprile proprio in ragione della particolarità dell’anno scolastico. È da prevedere 
che, se dovessero verificarsi in futuro situazioni particolari come chiusure etc., il CI può applicare 
delle deroghe straordinarie e motivate alla data prevista nel regolamento d’Istituto per le uscite 
didattiche. 

In caso di malattia di uno dei partecipanti, può essere richiesto rimborso a fronte di un certificato 
medico emesso lo stesso giorno della data prevista per la partenza.

Per la somministrazione di farmaci durante il viaggio d’istruzione, l’autorizzazione deve sempre 
essere richiesta alla dirigenza. È vietato l’utilizzo del cellulare come da regolamento d’Istituto.

Il punto 4 e 5 vengono approvati all’unanimità.

Punto 6. Regolamento sullo svolgimento delle riunioni degli organi collegiali in modalità 
telematica fino al permanere delle misure di sicurezza per la prevenzione del contagio

Le riunioni degli organi collegiali si svolgeranno in modalità telematica fino al permanere delle 
misure anti-contagio. I consigli di classe si svolgeranno in presenza tra docenti e senza la presenza 
dei genitori così come gli scrutini. Il collegio docenti e il Consiglio d’Istituto si svolgeranno in 
modalità telematica. I Dipartimenti della scuola secondaria si svolgeranno in presenza mentre i 
Dipartimenti della scuola primaria in modalità telematica.

Il punto 6 viene approvato all’unanimità.

Punto 7. Varie ed eventuali



Viene indicata come data per lo svolgimento della Corsa Campestre il 7 giugno come Progetto di 
continuità tra scuola secondaria e scuola primaria.

La Sig.ra Palazzo affronta l’argomento riguardante l’“Isola Ecologica” alla Galileo Galilei dicendo di 
essersi recata presso il Comune di San Donato e di aver avuto un incontro con l’architetto che ha 
prodotto il progetto e con il referente dell’appalto di igiene ambientale, aggiunge di non aver 
compreso quali siano le motivazioni che ostacolano l’attivarsi di tale progetto.

La stessa propone alla Dirigente e alla Prof.ssa Delvecchio un incontro scuola/comune per poter 
meglio comprendere come si possa trovare una soluzione consona per tutti; la Sig.ra Ricupero, 
nella veste di Presidente del Consiglio, si rende disponibile all’’incontro.

La Dirigente afferma che si era già proposta di contattare i Funzionari del Comune per richiedere 
informazioni sia sulla Dote scuola a.s. 2021-22 che sulla problematica della isola ecologica e che 
chiederà un incontro della Dirigenza con i Rappresentanti / Funzionari dell’EELL come di sua 
competenza. Se avrà bisogno di supporto sicuramente si avvarrà e chiederà l’intervento dei 
genitori, nella fattispecie anche della Signora Palazzo.

La Prof.ssa Delvecchio anticipa di non poter dare la propria disponibilità come Collaboratrice del 
Dirigente prima della fine di giugno, a causa dei molteplici impegni. La Dirigente informa che 
procederà a contattare comunque il Comune. 

Alle ore 20: 03, avendo esaurito tutti i punti il Presidente dichiara sciolta la seduta.

Il Presidente Il Segretario

Dott.ssa Maria Ricupero            Dott.ssa Elisabetta Favaro 


